

PROFESORES



Sergio Fernández

Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte y Máster de Greenkeeper. Director de Máster de Dirección de Mantenimiento en campos de Golf y Fútbol en EADE Estudios Universitarios. Gerente de Ocean Pádel Málaga y Smash Pádel Sevilla. Profesor del Grado en Educación Física y del Ciclo Formativo de Técnico Superior en Acondicionamiento Físico.



Jesús de Vicente

Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola (INEA) Valladolid. Máster en Ecoauditorías y Planificación Empresarial del Medio Ambiente. Máster en Sistemas y Tecnologías de Información en la Empresa, IA2, Sevilla. 2 años en Arabia Saudita, en Riyadh y Yeddah, al servicio de la Guardia Nacional realizando proyectos de paisajismo y medio ambiente. Interviene en proyectos como EXPO-98 de Lisboa (Portugal), The Martyr's Memorial en Amman (Jordania), Port-Aventura (Tarragona), Terra Mítica (Benidorm), Parque de la Naturaleza de Arguedas (Navarra), Isla Mágica (Sevilla), etc. En 2007 estable una colaboración técnico en paisajismo con el diseñador norteamericano de campos de golf Forrest Richardson participando en numerosos proyectos internacionales.



Carlos Lima

Ingeniero Agrónomo en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos en el Real Club de Golf Guadalmina y Guadalhorce Club de Golf. Head Greenkeeper en el Club de Campo La Zagaleta. En la actualidad es Gerente en Cespesol y Asesor Agronómico en Football Impact.



José Fernando Borrajo

Referente entre los profesionales del mantenimiento de campos de golf a nivel nacional. Ingeniero Técnico Forestal. Máster en Gestión Medioambiental. 30 años de profesión en los equipos de mantenimiento de La Cala Resort, Guadalhorce Club de Golf, Grupo Cañellas y campos de golf extranjeros. Profesor del Máster de Greenkeeping e imparte conferencias en diferentes universidades de España. "Greenkeeper del año" en 2014 otorgado por la Asociación Española de Greenkeepers.



Pedro Fernández Bolaños

Ingeniero Agrónomo. Coordinador para la calidad de los terrenos de juego de La Liga de Fútbol Profesional (LFP). Ha trabajado de Deputy Grounds Manager del Real Madrid CF. Sus principales responsabilidades en La Liga son dar soporte a los clubes para ayudar a que sus terrenos de juego presenten las mejores condiciones, previniendo lesiones sin contacto, y permitiendo un juego vistoso y con el mejor aspecto a nivel de espectáculo. Máster en Dirección de Mantenimiento de Campos de Golf y Fútbol en EADE.

PROFESORES



David Gómez Agüera

Greenkeeper. Biólogo. Director del Green Comité de la Real Federación Española de Golf. Director Green Section, desempeñando asesoramiento de campos públicos y privados y en la construcción de campos públicos que desarrolla la RFEG. Consultor oficial de campeonatos europeos con el Ladies European Tour. Campeonatos de la RFEG a nivel nacional de 1a categoría. Curso de Céspedes por la Universidad de Michigan y Máster en Dirección de Campos de Golf por EADE.



Javier Gómez-Barquero

Ingeniero Técnico Agrícola y Máster en Dirección de Mantenimiento de Campos de Golf con más de 20 años de experiencia en gestión de canchas de polo y superficies deportivas. Gran capacidad de manejo y motivación de equipos. Desarrollador de patente de equipos autónomos de medición y control de suelo en campos de golf. Greenkeeper / Director de Infraestructuras en Santa María Polo Club, Sotogrande. Preparación de instalaciones y organización de eventos de polo internacionales de Gran Slam dentro del World Polo Tour.



Carlos Venegas

Ingeniero Agrónomo. Bachelor of Science in Sports Turf Science and Management. Writtle College in Partnership Essex University (Licenciado en Céspedes Deportivos por la Universidad de Essex) y con más de 15 años de experiencia tanto en construcción como en el mantenimiento. Ha manejado céspedes de clima cálido y de clima frío. MSc. Mastercard of Science in Plant Pathology. Universidad de Sevilla. Head Greenkeeper del Sevilla FC. Experto Universitario en Dirección Técnica de Instalaciones Deportivas.



José Ángel Sánchez

Ingeniero agrónomo. Head Greenkeeper. Asesor de Greenkeeper. Asesor para el uso sostenible de los productos fitosanitarios en diferentes campos de golf, entre los que se encuentran Río Real Golf, Club de Golf Aloha, Club de Golf Miraflores, Los Naranjos Golf, La Cala Golf, La Quinta Golf, Golf Las Américas, Valle Romano Golf y Club de Golf La Cañada. Profesor titular de Nutrición vegetal en el Máster de Mantenimiento de Campos de Golf.



Borja Fernández Candau

Ingeniero Agrícola. Mantenimiento de Campos de Golf y Paisajismo (Turfgrass Management Degree) por la Penn State University. Greenkeeper. MBA en Dirección de Entidades Deportivas. Greenkeeper en Club de Golf La Moraleja. Más de 10 años de experiencia en construcción, grow-in y mantenimiento de campos de golf tanto en España como en ámbitos internacionales como EEUU o Marruecos, habiendo trabajado con climas y variedades muy diferentes de cespitosas.



Mar Mellado

Licenciada en Marketing. Máster en Coaching Personal y Ejecutivo. Formadora, Coach, Recursos Humanos, Dirección Comercial y Eventos. Máster en Coaching Personal y Ejecutivo por la Universidad Camilo José Cela (UCJC). Especializada en Inteligencia Emocional y Programación Neurolingüística. Especialización en Eneagrama de la Personalidad, por la International Eneagram Association.



Abelardo Tramblin

Ingeniero Agrónomo y Consultor Ambiental. Auditor Medioambiental en AENOR. Director de Processus: Gestión de Sistemas de Calidad y Medioambiental.



Alberto García

Departamento de Ventas y Asesoramiento en Agronimer (maquinaria para campos de golf y fútbol). Asesor de Maquinaria de campos de golf y de fútbol.

PROFESORES



Álvaro Beamonte

Director Clubs de Golf Alcaidesa Golf. La Quinta Golf and Country Club. Real Club de Golf Guadalmina. Director de la Escuela Palacio del Negralejo. Jugador Profesional, Miembro PGA Spain Desde 1991. Challenge Tour 1992-93. Fundador de la primera escuela de golf indoor urbana y tecnológica. Comentarista deportivo en TV Vía Digital, Canal+ y actualmente en Movistar+. Más de 20 años como comentarista de Grandes, Ryder Cup y PGA Tour. Miembro PGA España.



Pedro Millán

Ingeniero agrónomo por la Universidad de Córdoba. Máster en Gestión Cinética por la Universidad de Huelva. Gerente en Finca Los Llanos y Las Viñas. Gerente en Asesoría Agropecuaria Millan-Lietti. Gerente en Ilexdrone, empresa líder en Gestión Riego de Campos de Golf. Piloto de Dron, Piloto ULM por el Instituto Aeronáutico ALA IV. Autor de Drones, tecnología aplicada a campos de golf. Manual editado en colaboración con la Real Federación Española de Golf y la Asociación Nacional de Greenkeepers



Raúl Bragado

Director agrónomo en AcoustScan PTY Ltd (FIFA NPS Inst.). Director técnico en Tiloom Soluciones Tecnológicas S.L. Ingeniero Técnico Agrícola por la Universidad Politécnica de Cartagena. Máster de Postgrado en Ingeniería del Agua y el Terreno. Actualmente es Director Agronómico en AcoustoScan Pty Ltd, y Director Técnico y Socio propietario en Tiloom S.L. Fue Head Greenkeeper & Groundsman en La Manga Club Resort y en The Belfry Resort de Reino Unido.



Adolfo Ramos

Ingeniero agrónomo y Greenkeeper del Real Club Valderrama (Sotogrande). Dirección del Mantenimiento de Campos de Golf, así como en instalaciones tales como campos de fútbol, rugby, polo, etc. Ha trabajado en campos de renombre tales como The Wentworth Club (England) y The Valley Club of Montecito (Santa Bárbara. California. EEUU)



Javier Gutiérrez

Ingeniero de Montes por la Universidad de Córdoba, especializado en Mantenimiento de Campos de Golf por la Universidad de Texas (EEUU) y en Control Integral de Plagas por la Universidad de Perdue (EEUU). Headgreenkeeper de los campos de Sotogrande desde 2.000 a 2012 es desde esa fecha responsable Agronómico de actua Golf Services habiendo participado en el desarrollo, reforma y mantenimiento de los principales campos de golf de España. Auditor de Sistemas de Riego de LaLiga, Consultor de la Federación Iraquí de Fútbol e Inspector de la International Turfgrass Genetic Assurance Program para Europa, Marruecos y Arabia Saudí.